

TEMA: Salud

SUBTEMA: 1869 Muertes COVID

REFERENCIA: Informador MX. (28 de abril). Muertes por COVID-19 en México suben a mil 869, con 16 mil 752 casos. Recuperado de <https://bit.ly/3fqnl1b>

NOTA:

Muertes por COVID-19 en México suben a mil 569, con 16 mil 752 casos

José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología de la Secretaría de Salud, informó que, hasta la noche de este martes, México sumó 16 mil 752 casos confirmados de COVID-19 y mil 569 decesos a causa del virus.

Los casos sospechosos acumulados sumaron 11 mil 220, mientras que se contabilizaron cinco mil 329 en etapa activa. Hasta el momento, 77 mil 005 personas han sido analizadas.

Ayer lunes, la Secretaría de Salud reportó 15 mil 529 casos de COVID-19 y mil 434 muertes, lo que representa un aumento de mil 223 infecciones y 135 nuevos decesos en las últimas 24 horas.

Explicaron asimismo que de los más de cinco mil casos del nuevo coronavirus que están activos, la Ciudad de México, Estado de México, Tabasco, Sinaloa y Baja California concentran la mayoría, "esas entidades han superado los 200 casos acumulados en los últimos 14 días".

En cuanto a la ocupación hospitalaria, Alomía mencionó que de las 13 mil 267 camas que existen, hasta este lunes se ocuparon dos mil 553, es decir 21 por ciento. Para obtener estos datos, 585 hospitales de 669 en los que se atienden a pacientes con COVID-19, notificaron a la plataforma del Gobierno federal.

La Ciudad de México es la entidad que más camas tiene ocupadas, 58% de las camas normales, le siguen Baja California con 44% y Estado de México con 40%. En cuanto a las camas con ventilación mecánica, la capital del país mantiene 33% de ocupación; Sinaloa está en segundo lugar, con 23 por ciento.

COMENTARIO

José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología de la Secretaría de Salud, informó que hasta la noche de este martes México sumó 16 mil 752 casos confirmados de COVID-19 y mil 569 decesos a causa del virus.

A pesar de que hay un incremento en el número de casos, aun se tienen camas y ventiladores disponibles para la atención de los pacientes diagnosticados por coronavirus, pues únicamente hay una ocupación del 21%.

Hasta el momento las estrategias implementadas por el gobierno están dando resultados pues no se ha visto rebasado el sistema de salud, como en otros países. Sin embargo, no se debe de bajar la guardia ya que se aproxima la peor parte de la epidemia para México; se debe seguir trabajando para conseguir suministros médicos, garantizar el personal y los lugares suficientes para atender a todas las personas contagiadas por COVID-19.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar